

2024 七里だより

かしこく やさしく たくましく

R7. 2. 20(木)
第18号
七里小学校
文責:校長 吉岡

1年間の学びと成長を伝えた『学習発表会』

先週15日(土)に実施した学習発表会では、それぞれの学級が趣向を凝らした発表ができました。発熱等で体調を崩し、全員がそろって練習ができなかった学級もありました。セリフを覚えるのに苦労し、練習では涙を流す子どももいました。しかし、当日は、49名全員が登校、堂々と笑顔いっぱい発表を終えることができました。**さすが七里っ子!** また一つ、大きな自信と力になったのではないかと思います。

たくさんの参観、ありがとうございました。

今年度も残り、1か月半ほどになりました。3月21日の「卒業式」、24日の「修了式」を本年度のゴールとして、子どもたちは、走り出します。引き続き、よろしくお願いいたします。

【一年生】



司会を務めた
緋葉里さん、葵さん

【二年生】



開会の言葉
朝陽さん

【三年生】



【四年生】



閉会の言葉
樹稀さん

【五年生】



【六年生】



“避難所開設・資機材使用訓練”実施

学習発表会后に実施した『避難所開設・資機材使用訓練』には、たくさん参加ありがとうございました。子どもたちには、災害時に避難所でどう行動すればいいのか、自分にできることは何かということを考えるよい機会となったと思います。危機管理課、自主防災組織の皆様、ありがとうございました。また、自主防災組織の皆様には、炊き出し（カレーライス）を、四万十漁協の皆様には『鮎の塩焼き』を作っていただきました。おいしかったです。



この体験は、近い将来、必ず役に立つだろうと思います。

なお、今回の訓練については、危機管理課より振り返りを依頼されております。昨日、すぐーるにて配信しています。回答をよろしくお祈いします。



子ども会駅伝大会

“ピットリタイム賞”第1位!

9日(日)に子ども会駅伝大会が予定通り行われ、本校から出場した2チームは、懸命に最後まで走り、見事完走! 襷をつなぎました。

結果は、七里爆走!! チーム(碧音さん、琉人さん、奏空さん、杏さん、日さん)が7位(41分55秒)、ワイルドボアチーム(琉生さん、豊馬さん、陽向さん、宥樹さん、碧さん)が8位(42分17秒)でした。上位入賞とはなりませんでしたが、ワイルドボアチームは、ピットリタイム賞第1位となりました。(誤差13秒)



チームメイトと力を合わせ記録向上を目指す駅伝は、マラソンとはまた違った達成感があつたのではないのでしょうか。

練習へのご協力、試走引率、本番への声援と森田体育部長をはじめ、大杉さん、甲把さん、他保護者の皆様、大変お世話になりました。

なお、同時に行われた勤労者駅伝大会に出場したチーム『YASUSHI』も見事完走! 7位(38分56秒)という結果でした。お疲れさまでした。